

Burundi : c'est fini les célébrations de buts en match !

Africa Top Sports, 07/04/2020 En décidant de poursuivre ses compétitions de football malgré le coronavirus, la FFB (Fédération de football du Burundi) a édicté de nombreuses règles. Parmi elles, fin de la célébration des buts. Un joueur ayant marqué n'aura plus la possibilité de célébrer pour éviter les regroupements avec ses coéquipiers.

Autre interdiction, les salutations entre les joueurs en se touchant les mains. Aussi, les gestes de fair-play ne sont plus tolérés. Tout comme il est désormais indiqué de prendre des distances avec les arbitres lors des constats des chocs dans le terrain. Sans oublier que tous les acteurs devront se laver les mains avant chaque match. Par ailleurs, la fédération indique qu'elle va réduire le nombre de spectateurs lors des rencontres. Afin de ne pas favoriser la propagation du coronavirus. Le pays compte depuis la semaine dernière 4 cas. Dans cette période, le Burundi fait exception avec le Belarus, le Nicaragua ou encore le Tadjikistan.